

+ MALAS NOTICIAS PARA NUESTROS BOLSILLOS

# Dólar cerca de \$20, la nueva realidad

B. GARZA Y D. AVITÚA  
 EL HORIZONTE

**A**demás del fuerte golpe que sufrió el tipo de cambio el martes por la noche, al depreciarse 12.3% en sólo 10 horas, la victoria de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos augura un escenario poco favorable para la moneda mexicana.

Esta pérdida de valor del peso frente al dólar es la mayor desde el llamado "Error de Diciembre", en 1994, pues el billete verde alcanzó ayer un máximo histórico de \$20.74 pesos en operaciones internacionales.

Y aunque analistas aseguran que dicho efecto se debió a la sobre-reacción de los mercados, ayer el dólar culminó la jornada en \$19.99 pesos en operaciones interbancarias, un alza de 8.5% respecto al martes, según la referencia oficial de Banxico. Mientras que en los mercados internacionales, de alcanzar los \$20.68 pesos por dólar la noche del martes, ayer tuvo un cierre de \$19.84 pesos por dólar.

Especialistas financieros señalaron que los resultados de las elecciones en EUA provocaron volatilidad en el peso y parece que esto continuará, por lo que difícilmente el dólar se podría ubicar por debajo de los \$20 pesos.

La calificadora Fitch Ratings señaló que la llegada de Trump a la Casa Blanca elevó la incertidumbre en México, pues debido a su cercanía y relación comercial, crece la alarma sobre los efectos que tendrían las políticas del republicano y su impacto en las estimaciones de crecimiento.

PÁGINA 10

## El triunfo de DONALD TRUMP y sus amenazas a la relación México-Estados Unidos dibujan un ESCENARIO POCO FAVORABLE PARA EL PESO

### LA SACUDIDA ELECTORAL

La victoria de Donald Trump causó un fuerte impacto en los mercados, aunque ayer éstos mostraron cierta corrección. En la gráfica se ve cómo el peso mexicano, ante el avance del republicano, perdió amplio terreno frente al dólar el día de la elección y ayer se recuperó ligeramente, al cerrar en \$19.84 unidades por billete verde en los mercados internacionales. El oro, que es considerado un refugio seguro para los inversionistas en cualquier escenario de volatilidad, también tomó fuerza el martes, y ayer mostró un desempeño correctivo, quedando la onza en \$1,275.1 dólares



### Y LAS REGIAS PIERDEN EN LA BOLSA DE VALORES

Así se desempeñaron las acciones de los principales corporativos con sede en Nuevo León que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores

Nemak	-8.2%
Banorte	-7.4
Axtel	-7.2
Alfa	-5.5
Famsa	-4.8
OMA	-4.6
Banregio	-4.6
Value	-3.5
Cydsa	-2.8
Soriana	-2.7
Vitro	-2.5
Cemex	-2.3
Alpek	-1.9
Arca Continental	-1.7
FEMSA	-0.7
Gruma	0.0
Lamosa	0.0
Coca-Cola FEMSA	0.2
Maseca	4.0
Autlán	8.4

FUENTE: INFOSEL

FUENTE: TRADING VIEW

:: SE DESPLOMA MONEDA MEXICANA

# Registra dólar interbancario ganancia de 8.5%

**El billete verde CERRÓ AYER A LA VENTA EN \$20.15 PESOS en ventanillas bancarias**

D. AVITÚA Y B. GARZA  
EL HORIZONTE

El dólar cerró la jornada en \$19.99 pesos en operaciones interbancarias, un alza de 8.5% respecto ayer, según la referencia oficial de Banxico.

A la medianoche del martes, luego de conocerse los resultados favorables a Donald Trump, el dólar llegó a cotizarse en \$20.68 pesos en operaciones internacionales; a partir de ahí comenzó una tendencia descendente, al grado que por la tarde de ayer se ubicaba en \$19.86.

En tanto, al menudeo se vendió ayer en \$20.15 pesos en ventanillas bancarias, un alza de \$0.40 pesos respecto al martes.

La calificadora Fitch Ratings señaló que la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca elevó la incertidumbre para México y podría añadirse como uno de los principales riesgos para su crecimiento económico.

A pesar de que la probabilidad y la viabilidad de las propuestas de campaña del republicano son poco claras, éstas incrementan la incertidumbre en el país dados los estrechos lazos económicos que mantiene con Estados Unidos", refirió la agencia.

Además dijo que "la

## SEGUIRÁ VOLATILIDAD

El dólar llegó a cotizarse hasta en \$20.76 pesos en operaciones internacionales, su nivel máximo histórico

campana electoral provocó volatilidad en el peso y parece que esto continuará. La moneda mexicana se ha depreciado ayer y es posible un mayor debilitamiento".

Ve por Más (Bx+) afirma que no se trata de un evento menor y todo indica que entraremos en un proceso largo de incertidumbre, ingrediente particularmente dañino para el ánimo de los inversionistas.

Los lazos económicos entre México y Estados Unidos se han incrementado significativamente desde la adopción del TLCAN en 1994. México envía más del 80% de sus exportaciones al país del norte, mismo que es el principal proveedor de Inversión Extranjera Directa, refirió Fitch.